



ANGKA KEMATIAN COVID DI TANGSEL MENINGKAT

Petugas memakamkan jenazah pasien Covid-19 di TPU Jombang, Ciputat, Tangerang Selatan, Banten, Jumat (18/6). Kepala TPU Jombang menyebutkan bahwa pemakaman jenazah pasien Covid-19 di lokasi tersebut mengalami peningkatan 100 persen pada pertengahan Juni dibandingkan pada Mei yaitu sebanyak 30 jenazah.

UNTUK PERCEPAT TARGET HERD IMMUNITY

Pemkot Tangerang Gelar Vaksinasi Setiap Hari

Vaksinasi setiap hari ini sudah berlangsung sejak dua minggu lalu, dan akan terus berlangsung hingga target sasaran terpenuhi, Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, Dr Liza Puspawati.

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang, Banten gencar

melakukan vaksinasi secara masif untuk mempercepat target herd immunity. Proses

Pengelolaan Keuangan di Dinkes Menjadi Sorotan Wali Kota Serang

SERANG (IM) - Tata kelola keuangan di Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Serang menjadi sorotan khusus Wali Kota Serang.

Hal itu menyusul adanya temuan kelebihan pembayaran sebesar Rp650 juta pada kegiatan pengadaan alat RapiT Tes di Dinkes Kota Serang oleh BPK RI perwakilan Banten beberapa waktu yang lalu.

Kepala Inspektorat Kota Serang, Komarudin saat dikonfirmasi, Jumat (18/6) mengatakan, pak wali kota sedikit lebih keras sikapnya terhadap pengelolaan keuangan di Dinkes, terutama ketika terjadi temuan BPK.

"Penekanannya kepada Dinkes, dan ini juga sebagai pecut kepada Dinkes serta OPD lainnya," ujarnya.

Wali Kota Serang menyebutkan, masalah penata keuangan itu harus hati-hati, teliti dan rapi.

"Sehingga kemudian dapat dipertanggungjawabkan peng-

gunaannya dengan baik," ucapnya.

Komarudin melanjutkan, temuan kelebihan pembayaran itu terjadi berdasarkan temuan awal BPK saja, karena setelah dilakukan analisa ternyata ada kelemahan dalam sistem administrasi.

"Jadi itu temuan administratif saja, dan sudah diselesaikan," pungkasnya.

Ke depan, Komarudin berharap jangan sampai terulang kembali kejadian seperti ini. "Karena pak Wali Kota juga sudah memberikan warning kepada Dinkes," ucapnya.

Disinggung terkait pengawasan terhadap program lainnya di Dinkes Kota Serang, Komarudin mengaku sejauh ini masih baik-baik saja, hanya ada temuan administratif pada pengadaan alat RapiT Tes.

"Untuk pengadaan masker dan hand sanitizer memang ada, tapi nilainya tidak terlalu besar dan sudah sesuai dengan aturan," tutupnya. ● pra

Bioskop di Kota Tangerang Kembali Ditutup

TANGERANG (IM) - Bioskop di Kota Tangerang, Banten, kembali ditutup selama masa perpanjangan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) pada 15-28 Juni 2021.

Penutupan tersebut sesuai Surat Edaran Wali Kota Tangerang Nomor 180/2188-Bag.Hkm/2021.

"Iya sesuai surat edaran wali kota terbaru, untuk bioskop yang sebelumnya sudah dibuka, kini ditutup lagi dalam upaya pencegahan penyebaran Covid-19. Aturan ini sudah disampaikan untuk disosialisasikan," kata Kepala Bagian Protokol dan Pimpinan Kota, Buceu Gartina, Jumat (18/6).

Dalam surat edaran itu disebutkan beberapa kegiatan masyarakat lainnya yang ditutup adalah kegiatan hiburan dan rekreasi, yakni gelanggang olahraga, spa, area ketangkasan, taman rekreasi, panti pijat, dan karaoke. Kegiatan seni, sosial dan budaya yang menimbulkan kerumunan juga ditutup.

Pengelola tempat usaha dilarang mengadakan acara di luar bidangnya. "Surat edaran ini sudah disampaikan kepada semua pihak untuk pengawasan di lapangan, termasuk pelaku usaha," ujar Buceu.

Sebelumnya, Wali Kota Tangerang, Arief R Wismaniyah mengungkapkan jam operasional usaha tempat makan dibatasi hingga pukul 21.00 WIB.

Lalu kegiatan makan di tempat hanya diperbolehkan dengan kapasitas 50 persen dan beroperasi hingga pukul 19.00 WIB.

Sedangkan untuk pesan makan diantar atau dibawa pulang hingga pukul 21.00 WIB. Keputusan pembatasan sosial kegiatan masyarakat ini diambil hasil koordinasi dengan Forkopimda dan upaya menekan penyebaran Covid-19 di Kota Tangerang yang mengalami lonjakan selama 10 terakhir.

Dirinya berharap aturan ini dapat dilaksanakan semua pihak demi menekan penyebaran Covid-19.

Pengawasan akan dilakukan oleh aparat di tingkat kecamatan/kelurahan dengan mensosialisasikan aturan yang ada.

Aturan tegas pun akan diberikan kepada pihak yang melanggar aturan protokol kesehatan karena demi keselamatan dan kesehatan semua pihak. "Tindak pihak yang melanggar aturan demi kebaikan kita semua," ujarnya. ● pp

vaksinasi berlangsung setiap hari dan dilakukan di 38 puskesmas di setiap kecamatan dengan target 500 dosis setiap hari. Selain melalui puskesmas, vaksinasi covid-19 juga dilaksanakan dengan metode dari rumah ke rumah.

"Vaksinasi saat ini kita gelar setiap hari, dengan rata-rata mencapai 500 dosis setiap harinya. Baik dilakukan secara massal di Puskesmas maupun metode door to door untuk lansia dan masyarakat rentan," ucap Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, Dr Liza Puspawati Jumat (18/6).

Liza memaparkan, pada Senin (7/6) Kota Tangerang berhasil memvaksin 643 orang. Sedangkan pada Selasa (8/6) ada sekitar 533 orang baik dosis satu maupun dosis dua. Angka tersebut, masih di luar vaksinasi gotong royong dan masyarakat rentan seperti ODGJ, disabilitas, dan pen-

derita komorbid. "Vaksinasi setiap hari sudah berlangsung sejak dua minggu lalu, dan akan terus berlangsung hingga target sasaran terpenuhi," katanya.

Dia merinci, data vaksinasi covid-19 di Kota Tangerang per Selasa (8/6) sudah 155.380 orang pada dosis satu dan 101.442 dengan dosis lengkap. Di antaranya, tenaga kesehatan dengan target sasaran 10.816 orang, yang sudah tervaksinasi 13.570 orang pada dosis satu atau 125,5 persen, dan 12.988 orang dosis lengkap atau 120,1 persen.

Selanjutnya, pada kelompok tenaga publik memiliki target 94.939 sasaran. Hingga saat ini, sudah 76.633 orang dosis satu atau 80,7 persen dan 48.336 orang dosis lengkap atau 50,9 persen. Kelompok lansia dengan target 117.010 sasaran, sudah 51.487 orang dosis satu atau 44,0 persen dan

40.118 orang dosis lengkap atau 34,3 persen.

"Tercatat untuk vaksin gotong royong di Kota Tangerang sudah 11.912 orang pada dosis satu. Begitu juga dengan kelompok baru yaitu masyarakat rentan seperti ODGJ, disabilitas, dan penderita komorbid di Kota Tangerang sudah 1.778 orang tervaksinasi dosis satu," tuturnya.

Hal ini juga harus berbanding lurus dengan antusias masyarakat mengikuti kegiatan vaksinasi ini. Sehingga, capaian vaksinasi atau angka herd immunity yang diinginkan di Kota Tangerang bisa dengan cepat tercapai.

"Di samping itu, mengingat program vaksinasi masih berjalan dalam jangka panjang, masyarakat diimbau untuk tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan 5M dan perilaku hidup bersih dan sehat," ujarnya. ● pp

Pemakaman Jenazah Covid-19 di TPU Jombang Melonjak 100 Persen

TANGSEL (IM) - Tingginya penambahan kasus Covid-19 di Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Provinsi Banten, turut mencatatkan lonjakan jumlah jenazah pasien Covid-19 di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Jombang, Tangsel.

Ketua Pengelola Tempat Pemakaman Umum (TPU) Jombang, Tabroni mengonfirmasi, adanya lonjakan jumlah jenazah pasien Covid-19 pada Juni 2021 yang dimakamkan di sentra pemakaman pasien Covid-19 di wilayah tersebut.

Menurut catatannya, sejak 1 Juni hingga 18 Juni 2021 siang, jumlah jenazah pasien Covid-19 yang dimakamkan di TPU Jombang mencapai 64 jenazah. Angka tersebut jauh lebih tinggi dari jumlah jenazah pasien Covid-19 pada sepanjang Mei 2021 sebanyak 30 jenazah.

"Dari awal Juni sampai 18 Juni sekitar 64 jenazah. Sementara kalau Mei totalnya 30

jenazah, berarti ada lonjakan 100 persen lah, bahkan lebih," ujar Tabroni, Jumat (18/6).

Dengan data tersebut, artinya pada Juni 2021, para petugas pengkubur di TPU Jombang memakamkan rata-rata empat jenazah per harinya. Sedangkan, pada bulan Mei 2021 memakamkan rata-rata satu jenazah setiap hari. Sehingga, secara kuantitas harian, terjadi lonjakan empat kali lipat pada bulan ini dibandingkan dengan bulan sebelumnya.

Meski terjadi lonjakan, Tabroni mengatakan, hingga saat ini, petugas pengkubur yang diketahui mencapai 11 orang di TPU Jombang tidak kewalahan. Mereka dibantu dengan tenaga mesin berupa satu buah kendaraan backhoe. "Enggak (kewalahan), normal saja. Pakai bantuan kendaraan berat untuk menggali, petugas hanya mengeruk," ujarnya.

Tabroni menambahkan, sebagai upayaantisipasi jika terjadi lonjakan yang lebih

tinggi, saat ini pihaknya tengah menyiapkan lahan seluas 2.000 meter di bagian belakang TPU Jombang dengan kapasitas 1.000 lubang. "Kami lagi mempersiapkan lahan, sekarang lagi digarap dan diuruk. jadi persiapan lubang saja, ya mudah-mudahan tidak terjadi ledakan (kasus Covid-19)," terangnya.

Kota Tangsel saat ini berada di zona oranye atau wilayah dengan risiko sedang penularan Covid-19, berdasarkan data terbaru Dinas Kesehatan Provinsi Banten. Adapun tingkat positivity rate di Tangsel mencapai hingga 5,4 persen, angka lebih tinggi dari standar pengendalian pandemi yang ditetapkan organisasi kesehatan dunia (WHO) sebesar 5 persen.

Sementara itu, kondisi keterisian tempat tidur/ bed occupancy rate (BOR) bagi pasien Covid-19 di daerah tersebut mencapai hingga 90 persen. ● pp



SUASANA RUAS JALAN YANG DITUTUP DI BANDUNG

Cosplayer hantu berdiri di tengah ruas jalan protokol kawasan Asia Afrika yang ditutup di Bandung, Jawa Barat, Jumat (18/6). Warga menikmati suasana ruas jalan protokol di Kota Bandung yang lengang setelah ditutup untuk menekan peningkatan kasus aktif Covid-19 dan status siaga satu kawasan Bandung Raya.

Gara-gara Suami Kena PHK, Perceraian di Lebak Meningkat Selama Pandemi

LEBAK (IM) - Berdasarkan data Pengadilan Agama Kabupaten Lebak, kasus perceraian suami istri di 2020 meningkat. Di tahun 2020 sebanyak 1.113 perceraian, sedangkan di 2019 sebanyak 1.072 perceraian.

Keterpurukan ekonomi di tengah pandemi Covid-19 sejak tahun 2020, si suami menjadi korban Pemutusan Hubungan Kerja (PHK), diduga menjadi penyebabnya. Faktor lainnya, akibat pertengkaran antara suami dan istri yang berkelanjutan serta adanya campur tangan pihak ketiga.

Panitera pada Pengadilan Agama Lebak, Mulyadi mengatakan, kasus perceraian di 2020 naik sebesar 3,6 persen dibanding kasus perceraian pada 2019.

"Dengan meningkatkan kasus perceraian ini, maka otomatis, menambah jumlah kaum perempuan yang berstatus janda dan pria yang berstatus duda," ujarnya.

Mulyadi mengungkapkan, dari beberapa faktor

itu paling dominan adalah dampak dari keterpurukan ekonomi akibat pandemi korona yang terjadi sejak awal 2020.

"Mudah-mudahan saja, di sepanjang tahun ini (2021), kasus perceraian semakin menurun. Untuk itu, bagi pasangan suami istri yang memiliki persoalan, sebaiknya bisa diselesaikan secara baik-baik, serta tidak langsung mengambil keputusan untuk berpisah,"ujarnya, Jumat (18/6).

Menanggapi meningkatnya kasus perceraian, Wakil Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Lebak, KH Wawan Gunawan mengatakan, bahwa perceraian itu merupakan hal yang dibenci Allah SWT, sehingga pasangan suami istri harus mampu menghindarinya.

"Semua persoalan atau masalah pasti ada jalan keluarnya, sehingga hindari perceraian yang bisa mengakibatkan anak atau keturunan kita menjadi korban," katanya. ● pra

Klaster Covid-19 Pasar Kelapa Dua Bertambah 15 Orang, Semua OTG

TANGERANG (IM) - Kegiatan perniagaan di Pasar Kelapa Dua, Kelurahan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, telah berjalan normal. Saat ini aktifitas perdagangan telah berjalan seperti biasa.

"Sudah buka kembali sejak Kamis," kata Juru Bicara Satgas Covid-19 Kabupaten Tangerang, Hendra Tarmizi dikonfirmasi, Jumat (18/6).

Hendra menuturkan, dari hasil Swab Antigen lanjutan yang dilakukan petugas paska ditemukan 25 orang positif Covid-19 di pasar Kelapa Dua, pihaknya mendapati 15 pedagang lainnya, reaktif Covid dari hasil pemeriksaan Swab Antigen.

"Bertambah 15 orang reaktif dari Swab Antigen kemarin," kata Hendra.

Dia menyebutkan, ke-15 orang reaktif itu berdasarkan hasil pemeriksaan acak yang dilakukan tim Satgas dan Puskesmas setempat kepada 387 pedagang di pasar tersebut.

"Total jadi 40 pedagang dari 387 pedagang yang kita tracing," jelasnya.

Hendra menegaskan, ke-40 orang pedagang positif itu, seluruhnya berstatus orang tanpa gejala (OTG). Saat ini, ke 40 orang pedagang tersebut, masih menjalani isolasi.

"Semuanya masih diisolasi," jelas Hendra. ● pp



MURAL PAHLAWAN NASIONAL DI FLYOVER LAMPUNG Pengendara sepeda motor melaju di samping mural bertema Pahlawan Nasional di dinding flyover Mall Boemi Kedaton Bandar Lampung, Lampung, Jumat (18/6). Pembuatan mural oleh pengiat seni Lampung di kawasan tersebut untuk mengedukasi masyarakat agar lebih mengenal sekaligus mengenang jasa pahlawan.

KASUS COVID-19 TEMBUS 59 ORANG PER HARI Lebak Kembali Zona Oranye

LEBAK (IM) - Kabupaten Lebak kini kembali ke zona oranye penyebaran kasus Covid-19 setelah penambahan kasus 59 orang per hari, di mana sebelumnya berada di zona kuning.

Perubahan status zona oranye dipengaruhi dari penambahan kasus Covid-19 yang semakin banyak setiap harinya. Bahkan pada Rabu (16/6) lalu, ada penambahan kasus Covid-19 sebanyak 59 orang per hari.

"Ya Lebak kini kembali ke zona oranye, bertambah sebanyak 59 orang perhari. Bersama dengan seluruh wilayah Kabupaten dan Kota lain di Provinsi Banten. Berubahnya zona kuning ke oranye itu berdasarkan beberapa indikator, salah satunya penambahan jumlah kasus terpapar Covid-19," kata Juru Bicara Satgas Penanganan Covid-19 Lebak, Dr. Firman Rahmatullah, di ruang kerjanya, Jumat (18/6).

Firman menerangkan, per tanggal 17 Juni 2021 sendiri jumlah kasus terpapar Covid-19 sudah mencapai angka 3818 kasus.

Dengan rincian 3640 orang dinyatakan sembuh, 287 orang masih jalani isolasi, dan 71 orang meninggal dunia.

"Memang semenjak berakhirnya masa pengetatan PPKM Lebaran, jumlah kasus bertambah. Dan puncaknya di tanggal 16 Juni 2021 dengan penambahan kasus Covid-19 sebanyak 59 orang per hari," terang Firman.

Ia menyebut, klaster penyebaran Covid-19 yang mengakibatkan Lebak kembali zona oranye sendiri masih didominasi oleh klaster keluarga.

"Klaster keluarga masih mendominasi, karena tidak mengingkari fakta bahwa jika dalam lingkungan keluarga sendiri kita akan lengah terhadap Protokol kesehatan," katanya.

Ia mengatakan, tim satgas sendiri kini tengah merumuskan mengenai penanganan Covid-19 dan kebijakan lainnya terkait penambahan kasus Covid-19 sebanyak 59 orang per hari agar bisa kembali ke zona kuning.

"Hari ini tim satgas yang diketuai oleh Ibu Bupati akan menggelar rapat mengenai teknis penanganan di zona oranye ini. Namun yang pastinya kita akan gencarkan tracking dan skrining secara masif serta vaksinasi bagi warga Kabupaten Lebak," pungkasnya. ● pra